



REDES DE PODER



Expectativa a la baja

No es un secreto que la **elección judicial** del próximo **1 de junio** se perfila para tener una participación ciudadana bastante baja, el mismo **Instituto Nacional Electoral**, que encabeza **Guadalupe Taddei**, ha dicho en repetidas

ocasiones que sería de entre el ocho y el 15 por ciento del padrón. Ahora nos comentan que esas proyecciones se han convertido más bien en buenos deseos de algunos consejeros, pues la expectativa real apunta a que sería una hazaña llegar a ese ocho por ciento, es decir que con cerca de **130 millones de habitantes** y casi 100 millones de votantes registrados, el próximo **Poder Judicial** sería decidido por 7 millones de personas o hasta menos. Queda una semana. Atentos.

Acordeón judicial

En la **Ciudad de México**, la "**operación acordeón**" tiene muchas manos metidas, pues nos dicen que entre los diputados locales que han sostenido reuniones con operadores territoriales, para perfilar, el próximo domingo 1 votos hacia candidatos a juzgadores se encuentran: **Alberto Vanegas,**

Fernando Zárate y Leonor Gómez Otegui.

Inclusive, trascendió que en una de esas reuniones, de corte "privadas", el **diputado Vanegas** les dijo que con redes sociales no se ganan campañas y que hay varias estructuras para impulsar candidatos.

Hay tantos intereses metidos que, nos dicen, está operación es cuidadosa y en las reuniones se recogen celulares para evitar filtraciones, tomar fotografías y cualquier elemento que pueda ser utilizado para impugnar alguna candidatura con "datos cargados". Ya se verá.

A lidiar con la CNTE

Tal parece que los integrantes de la **Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación** seguirán metiendo presión con nuevos bloqueos esta semana en la **Ciudad de México**. Después de desquiciar el **AICM** el viernes pasado, ahora para iniciar la semana apuntan a bloquear las **instalaciones de la SEP**, de la **Secretaría de Hacienda** y hasta las del **INE**, en donde por cierto estarán trabajando horas extra para la organización de la jornada electoral. ¿Se retomarán las mesas de negociación o se les pondrá acaso un alto?